
Consiglio Comunale INT 421 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: RACCOLTA CARTONGESSO ECOCENTRO – DOVE STA LA RAGIONE?

PREMESSO CHE

Presso  gli  ecocentri  disponibili  sul  territorio  e  consultabili  sulla  pagina  web  del  Comune
http://www.comune.torino.it/ambiente/rifiuti/raccolta_diff/gli-ecocentri.shtml non è più disponibile
la raccolta del cartongesso da parte dei cittadini privati;

Tale informazione non risulta riportata nella pagina web di cui sopra;

Consultando  l’opuscolo  informativo  disponibile  sul  sito  dell’Amiat  e  reperibile  all’indirizzo
https://www.amiat.it/servizi/centri-di-raccolta tra i materiali depositabili nei centri di raccolta viene
riportata  la  voce  "Materiale  da demolizione in  piccole quantità",  senza specificare eccezioni  al
riguardo;

A differenza dell’area di Torino, negli ecocentri di Collegno risulta invece possibile effettuare il
deposito di cartongesso da parte di privati, ma solo per i residenti.

CONSIDERATO CHE

Il  cartongesso  è  un  materiale  comunemente  utilizzato  per  l'edilizia  e  il  cui  smaltimento  può
interessare anche cittadini privati che effettuano piccole opere di ristrutturazione, demolizione o
manutenzione domestica;

La corretta gestione del cartongesso è fondamentale per garantire un'adeguata gestione dei rifiuti e
promuovere la pratica del riciclaggio;

La  mancanza  di  informazioni  chiare  e  accessibili  sull'attuale  disponibilità  del  deposito  di
cartongesso  presso  gli  ecocentri  del  Comune  di  Torino  può  creare  confusione  e  comportare
inconvenienti per i cittadini che desiderano smaltire correttamente tale materiale;

Lo smaltimento del  cartongesso per  i  residenti  di  Torino è  possibile  solo tramite  l’utilizzo e  il
pagamento di  ditte specializzate,  e tale  esborso può portare  i  cittadini ad uno smaltimento non
corretto del materiale, utilizzando la raccolta porta a porta o le ecoisole;
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Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

1. Per quale motivo è stata interrotta la possibilità per i cittadini privati di depositare il cartongesso
presso gli ecocentri e in che anno?

2.  Perché  l'informazione  riguardante  l'indisponibilità  del  deposito  di  cartongesso  presso  gli
ecocentri non è stata resa pubblica sulla pagina informativa dedicata?

3. È prevista la reintroduzione del deposito di cartongesso presso gli ecocentri per i cittadini privati?
In caso contrario,  quali  alternative  o soluzioni  vengono offerte  per  lo  smaltimento corretto  del
cartongesso, senza che i cittadini debbano appoggiarsi a ditte specializzate?

4.  Quali  sono  le  ragioni  che  giustificano  la  disponibilità  del  ritiro  del  cartongesso  presso  gli
ecocentri del comune di Collegno solo per i residenti, e quali misure potrebbero essere adottate per
garantire una gestione adeguata del cartongesso anche per i cittadini di altri comuni limitrofi?

Torino, 19/07/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Silvia Damilano
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